

Attendant l'opportunité d'une Fraternité spéciale pour ces derniers. Cette Fraternité aurait son siège chez les Pères Franciscains et non ailleurs, comme certaines personnes semblent le dire.

UNE AGRÉABLE SURPRISE. — Les Franciscains de Montréal ont reçu le 15 Octobre une visite dont ils ont dû d'autant mieux apprécier la haute valeur qu'elle a été inspirée par une affection toute paternelle. Sa Grandeur Mgr Satolli, Délégué Apostolique du Saint-Siège aux Etats-Unis, se trouvant de passage à Montréal, a daigné passer dans leur couvent quelques-uns de ses courts et précieux moments. L'illustre Archevêque s'est adressé en latin à la communauté réunie. Il a relevé en termes élogieux le rôle des Enfants de St François, premiers missionnaires de l'Amérique : "Les Franciscains, a-t-il-dit, sont chez eux au Canada, car ils l'ont évangélisé les premiers." Puis il a donné sa bénédiction en souhaitant à la jeune fondation prospérité et accroissement, afin qu'elle fasse revivre bientôt les glorieuses traditions de l'Ordre dans la Nouvelle-France.

MISSIONNAIRES DE TERRE SAINTE. — Le 17 Août, 6 Religieux Franciscains ont quitté l'Espagne sous la conduite du T. R. P. Célestin Frago, pour se rendre dans les missions de Terre-Sainte.

LES PÈRES CAPUCINS. — D'après les dernières statistiques, les Pères Capucins sont au nombre de 8,183, répartis en 53 provinces, 524 couvents, 113 hospices, et 191 résidences de missions.

PÈLERINAGE DES SŒURS DU TIERS-ORDRE DE MONTRÉAL AU CAP DE LA MADELEINE. — Depuis longtemps la Fraternité de Montréal se proposait de faire un pèlerinage au sanctuaire de N.-D. du Saint Rosaire du Cap de la Madeleine. A notre désir d'aller saluer notre Mère du ciel sous son vocable si populaire se joignait la circonstance exceptionnelle du deuxième centenaire de l'établissement de la Confrérie dans la paroisse du Cap. Aussi l'appel fait aux Tertiaires a-t-il été entendu. Le 24 septembre, à 7½ hrs. du soir, un millier de personnes se trouvaient réunies sur le bateau *Trois-Rivières*. Le pèlerinage a été pieux et fervent. La psalmodie de l'office, le Rosaire, le chemin de la croix, l'heure sainte ont successivement occupé les Tertiaires pendant le trajet.